

Für den Spaß: Jonglieren, Indiaka und Speckbrett

Gütersloh (zog). Damit bei allen nötigen Wiederholungen bestimmter Übungen, beim intensiven Beachten von Details und auch den vielen Korrekturen („Die natürlich niemand persönlich nehmen darf“, so Walter) der Spaß nicht zu kurz kommt, gehören auch Indiaka-Duelle oder Speckbrett-Matches genau wie Jonglieren zu den Trainingsinhalten.

„Es haben sich jedenfalls alle wieder für das nächste Training angemeldet“, sagt Uwe Walter und weist direkt im Anschluss auf zwei wichtige Punkte des Torwarttrainings hin. „Das Angebot richtet sich nicht nur an die für die Auswahlmannschaften gesichteten Torhüterinnen und Torhüter, sondern an alle Interessier-

ten dieser drei Jahrgänge, die in einem Verein des Handballkreises Gütersloh spielen. Wichtig ist uns aber die Kontinuität, weil viele Dinge aufeinander aufbauen.“

Da bislang aber erst zwei Einheiten des alle zwei Wochen samstags von 10 - 12 Uhr in der Sporthalle der Gütersloher Anne-Frank-Schule geplanten Trainings stattfanden und die jüngste Einheit wegen des Tags der offenen Tür der Schule verschoben werden musste, besteht noch die Möglichkeit, im neuen Jahr an diesem Angebot teilzunehmen.

 **Weitere Informationen unter www.handballkreis-guetersloh.de**

oder bei Fragen per Mail an lehrwart@handballkreis-guetersloh.de